

5

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Wie geht es weiter mit der Ölhafen-Crew?

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat die Besetzung eines städtischen Grundstückes in Walle durch die Ölhafen-Crew und inwiefern besteht derzeit eine Nutzungsvereinbarung zwischen städtischen Behörden und der Ölhafen-Crew für die Nutzung der besagten Fläche?

Inwieweit widerspricht die ausgeübte Nutzungsart seitens der Ölhafen-Crew dem geltenden Planungsrecht?

Welche alternativen Standorte wurden der Ölhafen-Crew ggf. wann unterbreitet und wie wurde seitens der Ölhafen-Crew darauf reagiert?

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU